



**Nombre del alumno:**

FABIOLA DIAZ MORALES

**Nombre del profesor:**

MTRA. ROMELIA DE LEÓN MENDEZ

**Licenciatura en:**

ENFERMERÍA

**Materia:**

ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA

**Nombre del trabajo:**

ENSAYO

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 12 DE JUNIO DEL 2021

A continuación se abordarán los temas de diagnóstico situacional, los procedimientos incluidos en el plan y en la institución, instrumentos de la planeación aplicados en los servicios de enfermería, la organización de los servicios de enfermería, y la estructura formal del departamento de enfermería.

Un diagnóstico situacional es el conocimiento aproximado de las diversas problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas y una evaluación de la misma.

El Diagnóstico Situacional, determina la adecuada combinación de recursos para afrontar la solución de un problema o necesidad obteniendo el máximo beneficio al menor costo y riesgo posible. Define la dirección correcta que debe tomar la organización y el conjunto de transformaciones que se deben realizar al interior de ésta para alcanzar una posición exitosa dentro del mercado. Herramienta para la toma de decisiones, la acción, el cambio y el desarrollo institucional

En otro punto los procedimientos incluidos en el plan y en la institución, se fija alguna meta y estipula qué pasos debería seguir para llegar hasta ella. En este proceso, Toda planeación consta de distintas etapas, ya que es un proceso que supone tomar decisiones sucesivas

En los Instrumentos de la planeación aplicados a los servicios de enfermería. definen en qué negocios debería estar la empresa en el largo plazo y como asignar los recursos para lograr la visión. Sirve para que las decisiones de los administradores se alineen con la visión, e la planeación que se enfoca en la creación de un plan estratégico, que es un documento que muestra medidas y acciones concretas que deben ser llevadas a cabo para lograr la visión y la misión planeación Operacional Es de más corto plazo que la planeación estratégica, asume como establecidos los objetivos y metas y establece formas y procedimientos de corto plazo para lograrlos.

La planeación no se ejecuta solo una vez, sino que es un proceso que se retroalimenta cíclicamente, principalmente del control o evaluación. a los cambios tecnológicos acelerados y también la competencia, es de fundamental importancia que las empresas sean flexibles y ajusten los planes teniendo en cuenta el entorno cambiante.

La organización de los servicios de enfermería, no es un sistema diseñado para alcanzar ciertas metas y objetivos. estos sistemas pueden, una organización es un grupo social formado por personas, tareas y administración, organización sólo puede existir cuando hay personas que se comunican y están dispuestas a actuar en forma coordinada para lograr su misión. las organizaciones funcionan mediante normas que han sido establecidas para el cumplimiento de los propósitos.

El Departamento de Enfermería es la estructura organizativa que tiene la responsabilidad de la administración de enfermería en todos los niveles de atención que se brinda al usuario. Se integra con todo el personal de Enfermería, profesional y auxiliar

El Departamento de Enfermería colabora con la administración médica y hospitalaria en la dirección del hospital, determina y dirige sus propias funciones, trabaja conjuntamente con otros departamentos del hospital para mejorar la calidad de atención integral a los usuarios.

#### BIBLIOGRAFÍA:

Antología UDS